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Aos 06 de julho de 2023 às 14h30 , em sala de reuniões da Ouvidoria-Geral,
reuniram-se os membros da Comissão Permanente de Avaliação Documental – CPAD
(relacionados ao fim da ata). A reunião contou também com a presença do  Dr. Josér Álvarez
Vianna. Durante a reunião, foram tratados os temas da Pauta (9275426).Tema 2) a) Convênio
com UEL: Iniciada a reunião, o Des. José Américo passou a Palavra ao Dr. José Ricardo, que
agradeceu o convite e afirmou seu interesse pelo tema. Em seguida, relatou que o assunto,
conforme a antecipado pelo servidor Leandro, é a possibilidade do estabelecimento de um
convênio Universidade Estadual de Londrina (UEL), com eventual interlocução da corregedoria.
O Dr. José, sendo juiz auxiliar da Corregedoria, afirmou o interesse do Corregedor no assunto,
em especial no q tange a melhor utilização dos espaços do TJRP. Em relação à UEL, o Dr.
afirmou ser natural de Londrina, formado e com pós pela Universidade, mantendo ainda
vínculos com membros da instituição, que se demonstraram acessíveis a ideia de um convênio,
solicitando mais detalhes sobre o assunto.Os membros da comissão apresentaram então,
algumas das informações sobre os termos já existentes e o em sendo tratativas com a UFPR.
Sobre os termos de eventual convênio, também destacaram os presentes que a UEL é a única
que tem o curso de arquivologia no estado, que este podia ser um caminho a ser explorado nas
próximas conversas. b) Incêndio em Arapongas:  Sobre o incêndio na comarca de Arapongas,
o Dr. José Ricardo, informou que em breve haverá uma correição na comarca. A Manifestação
9289267 CPAD, relatada pelo servidor Gustavo, incluí a indicação de material do Conarq, com
diretrizes sobre a construção de arquivos, com um capítulo sobre incêndios. A comissão ainda
requer o máximo de informação sobre os documentos perdidos, bem como detalhes sobre
alocação dos remanescentes. Por fim sugere que durante a correição, seja dado uma atenção
especial às instalações da unidade, com eventual participação do corpo de bombeiros. OS
termos da manifestação foram aprovados pelos presentes. Tema 3) Convênio com a
Unicentro nas Comarcas de Irati e Castro: Unicentro (Irati e Castro) o servidor Ibramar,
relatou que está em contato com a Márcia, da universidade, mas que ainda estão avançando
com a minuta do termo. Afirmou ainda que vai atualizando as informações conforme o
andamento das tratativas. Tema 4) Prédio Arquivo para guarda permanente:  O servidor
Marco relatou que o projeto original foi recuperado com o a DEA para ser impresso em A3 e
entregue ao Presidente. O Des. José Américo solicitou uma cópia do mesmo. Relatou que ainda
precisa-se avançar com os questionários de levantamento sobre os arquivos nas comarcas.
Tema 5) Curso de Gestão Documental:  O servidor Gustavo relatou algumas das questões
pragmáticas sobre a estruturação de um curso para o TJPR. Os presentes debateram algumas
alternativas e o servidor Gustavo comprometeu-se a avançar com o desenvolvimento de uma
proposta para a CPAD, a partir dos elementos da discussão, em especial, o convênio com a
UFPR e o know-how do Prof. Luís Pereira, bem como o Arquivo Público do Estado. Tema
6) Relatoria do SEI 0139489-10.2022.8.16.6000: O Dr. Carlos Mauricio Ferreira e o servidor



Geremias relataram a Manifestação 9138281 CPAD O servidor Geremias ainda complementou
dizendo que o tipo de dúvidas recebida no expediente não é exatamente inédito, e ressaltou a
necessidade da distinção entre organização de processos de trabalho e gestão de documental.
Sem mais sugestões, a manifestação foi aprovada pelos presentes. Tema 1) Aprovação da ata
da reunião de 15/06/2023: sem ressalvas, a ata 9232237 foi aprovada por unanimidade pelos
presentes. Tema 7) Assuntos diversos: a) Aditivo Unespar: o servidor Ibramar relatou que
foram localizadas 146 caixas, de 1986 a 1992, período não abarcado pelo convênio com a
Unespar  (até 1985), mas que eles tem o interesse na documentação. Após breve deliberação e
sem óbices apresentados, decidiu-se por avançar com um aditivo ao termo existente. b) data
da próxima reunião: Através de deliberação sugeriu-se quinze dias até apróxima reunião.  A
reunião foi encerrada por volta das 16h. Nada mais a assentar, eu, André Melo Pesqueira ,
lavrei a presente ata.
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Marco Antônio Santos

 

Documento assinado eletronicamente por ANDRE MELO PESQUEIRA, Integrante de
Comissão Permanente, em 05/10/2023, às 15:03, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.tjpr.jus.br/validar
informando o código verificador 9505839 e o código CRC F25AF490.

0087221-76.2022.8.16.6000 9505839v2


